



Mardi matin, nous avons eu un petit-déjeuner estival pour fêter le début de l'été ! Au menu, tomates cerise et tartine de pain au fromage frais de vache et de chèvre.



Mardi après-midi, des CP sont venus faire de la peinture avec les GS pendant que certains GS travaillaient avec les CP dans la classe de Mme Balsam.



Maddy nous a montré des pierres précieuses.



Jeudi matin, nous avons fait la découverte de l'ENS de l'étang de Montjoux, à St Jean de Bournay.





Certains ont eu la chance de voir trois hérons cendrés en vol.



Ensuite, nous nous sommes mis dans un sous-bois pour faire un jeu grandeur nature. Nous étions répartis en binôme, en couple d'oiseaux et nous devons construire notre nid... et surtout se rappeler où nous l'avions construit !





Ensuite, nous devons trouver de la nourriture (des fruits et des insectes en plastique) pour l'échanger à Claire contre un œuf (en plastique également). Mais nous devons faire attention de ne pas nous faire attraper par un épervier, sinon nous devons faire un combat et attraper la queue de l'adversaire.



Une fois les œufs déposés dans le nid, nous pouvions les échanger contre des oisillons.



A la fin, nous avons fait le point sur le nombre d'oiseaux nés...





Pour finir, nous avons fait un petit tour derrière la digue de l'étang.



Avant de remonter dans le car, Jean-Luc nous a montré comment toucher les orties (sous les feuilles) sans se piquer ! Mais nous n'avons pas essayé 😊...

